



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **JEFFREY HERLINGS, IRRÉSISTIBLE AVEC PIRELLI EN BULGARIE**

**Sur la terre rouge d'Agueda au Portugal, Herlings a remporté sa sixième victoire consécutive et Cairoli termine lui à la seconde place**

*Agueda (Portugal), le 6 mai 2013* – Le circuit d'Agueda, qui a accueilli la sixième manche du Championnat du Monde de Motocross, a mis les pilotes à rude épreuve notamment en raison de sa fameuse terre dure et rougeâtre.

C'est Jeffrey Herlings qui a été le vainqueur incontesté de ce Grand-Prix du Portugal dans la catégorie MX2. Le pilote hollandais a mené sa KTM à la victoire dans les deux manches, en tirant le meilleur parti de ses pneus Pirelli Scorpion MX et reste ainsi invaincu en 2013. En choisissant le train de pneus Scorpion MX MidSoft 32, comme la plupart des pilotes Pirelli, le Champion du Monde en titre a remporté son sixième GP de la saison et son rêve de réaliser la saison parfaite n'est plus si irréaliste, après avoir doublé tous les pilotes jusqu'au top 10. Quelques accidents dans la première manche et une baisse de régime, comparée aux deux GP précédents ont relégué son coéquipier KTM, Jordi Tixier, à la quatrième place mais ce dernier défend encore sa deuxième position au classement du Championnat contre Glenn Coldenhoff.

La chute impressionnante d'Antonio Cairoli dans le dernier tour, alors qu'il allait attaquer Gautier Paulin pour mener la course, lui a coûté la victoire finale à Agueda. Le Sicilien a quand même été capable de tenir sa moto avec un frein avant cassé et de terminer troisième derrière la Suzuki de Clément Desalle. Le pilote KTM s'est ensuite ressaisi pour remporter la deuxième manche mais l'erreur dans la course 1 lui a fait rater la première marche du podium final au profit de Gautier Paulin, qui talonne désormais de 38 points le leader sicilien au classement du Championnat. Desalle a été chanceux de sortir sans blessure du crash impressionnant lors de sa bataille avec Gautier Paulin dans l'avant-dernier tour de la deuxième course. Le pilote belge a pu remonter bon nombre de pilotes malgré une douleur au dos et terminer cette course en cinquième place, lui permettant de monter sur la troisième marche du podium au classement final. Ken De Dycker et Tommy Searle ont aussi brillé avec leurs pneus Pirelli Scorpion MX en terminant respectivement quatrième et cinquième.

L'excellence des Pirelli Scorpion MX a encore été mise en évidence grâce aux deux premières places dans le Championnat d'Europe EMX250 du Suisse Valentin Guillod et du Belge Damon Graulus, et des deuxième et troisième places de l'Allemand Henri Jacobi et du Français Nicolas Decourt, dans la catégorie EMX125.

Le Championnat du Monde de Motocross va maintenant faire une pause d'une semaine avant de revenir à Beto Carrero au Brésil, le 19 mai.

**Grand Prix du Portugal**, circuit d'Agueda :

- Température : 28°C
- Humidité : 47%

**Classement final MX1 :**

1. Paulin Gautier	Kawasaki	Kawasaki Racing Team
2. Antonio Cairoli	KTM	Team Red Bull Factory
3. Clément Desalle	Suzuki	Team Rockstar
4. Ken De Dycker	KTM	Team Red Bull Factory
5. Tommy Searle	Kawasaki	Team CLS

**Classement du Championnat du Monde MX1 (après 6 manches) :**

1. Antonio Cairoli	KTM	280 pts
2. Gautier Paulin	Kawasaki	242 pts
3. Clément Desalle	Suzuki	227 pts
4. Ken De Dycker	KTM	217 pts
5. Kevin Strijbos	Suzuki	183 pts

**Classement final MX2 :**

1. Jeffrey Herlings	KTM	Team Red Bull Factory
2. Dean Ferris	Yamaha	Team Monster Energy
3. José Butron	KTM	Team KTM Silver Action
4. Jordi Tixier	KTM	Team Red Bull Factory
5. Christophe Charlier	Yamaha	Team Monster Energy

**Classement du Championnat du Monde MX2 (après 6 manches) :**

1. Jeffrey Herlings	KTM	300 pts
2. Jordi Tixier	KTM	219 pts
3. Glenn Coldenhoff	KTM	183 pts
4. José Butron	KTM	178 pts
5. Christophe Charlier	Yamaha	171 pts

**Contacts Presse Pirelli France :**

Communication Moto

Joëlle Ducher

01 49 89 78 25

Agence de presse Image 7

Nathalie Feld

01 53 70 74 70